La Jornada Sección: Portada, Política 2024-02-18 02:22:27

254 cm²

Página: 1, 5

1/1

El porvenir llegará acompañado de "una señora que se llama... justicia": AMLO

 Resaltó la construcción de un cuartel para 500 agentes de la Guardia Nacional en Zihuatanejo

HÉCTOR BRISEÑO, CORRESPONSAL / P5

PIDIÓ UNIÓN FAMILIAR ANTE LA CRISIS POR EL FENTANILO

AMLO: el futuro viene acompañado de una señora llamada justicia

De visita en Atoyac de Álvarez, aseguró que "no hay nada que temer porque continuará la transformación"

HÉCTOR BRISEÑO

CORRESPONSAL ACAPULCO. GRO.

A dos semanas de que arranquen las campañas presidenciales, el presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó ayer que la transformación del país va a continuar, y ante una multitud reunida en la Unidad Deportiva de Zihuatanejo afirmó que "el futuro, el porvenir viene acompañado de una señora...". En ese momento hizo una pausa y mientras los asistentes gritaban "Claudia", el mandatario completó la frase: "una señora... que se llama justicia. No puedo decir más".

De gira por Zihuatanejo, donde encabezó por la mañana una ceremonia de evaluación de los programas de Bienestar, el mandatario continuó: "Estoy contento por eso, porque voy a entregar la banda presidencial a alguien que piensa como pienso yo. Y me retiro porque soy maderista. Acuérdense, 'sufragio efectivo, no relección'".

Más tarde, el tabasqueño visitó Atoyac de Álvarez, donde declaró que "no hay nada que temer, porque va a continuar la transformación hacia adelante".

En Zihuatanejo, López Obrador insistió en su llamado a mantener la solidaridad y la unión de las familias mexicanas como protección ante problemas como la crisis por consumo de fentanilo que padece Estados Unidos.

"¿Por que tienen la crisis nuestros vecinos, hermanos, en Estados Unidos? Porque allá los jóvenes desde que están en la adolescencia se tienen que ir de la casa, ya 'ahuecan el ala' para buscar qué van a hacer. Aquí no, aquí siempre estamos juntos", sostuvo el mandatario, quien señaló que "la familia mexicana es la principal institución de seguridad social".

"Es muy importante enaltecer, exaltar esta forma de vida alejada de lo material, porque eso es lo que nos ha perjudicado mucho. Muchos se deslumbran con carros último modelo, la ropa de marca, las alhajas, puro lujo barato, eso no es la felicidad", dijo, y afirmó que esta es "que podamos estar apapachándonos en la familia".

Al hablar de seguridad, dio a conocer que se inició la construcción de un cuartel para 500 elementos de Guardia Nacional en este municipio de la región de Costa Grande, para proteger tanto a sus pobladores como a los turistas que lo visitan.

"Hay que mejorar la seguridad, no de manera fascista, porque hay quienes quieren enfrentar la violencia con la violencia, el mal no se puede enfrentar con el mal, el mal se enfrenta haciendo el bien, que no haya pobreza, que no haya necesidades, que se atienda a los jóvenes, la paz es fruto de la justicia y así vamos a seguir avanzando", declaró.

Ante una multitudinaria asistencia al Centro de Deportes La Mariscal de Atoyac de Alvarez, en un ambiente festivo, afirmó que "lo que comenzamos, lo que se sembró, empezó a dar frutos" y recalcó que la transformación del país "no es la labor de un solo hombre, un dirigente o un puñado de dirigentes, es un movimiento de transformación que hemos impulsado desde abajo".

López Obrador dio un espaldarazo a la gobernadora Evelyn Salgado, para quien al finalizar ambas ceremonias pidió un "viva". También reconoció el trabajo del presidente municipal de Zihuatanejo, Jorge Sánchez Allec, de extracción prista, al manifestar que "como estoy viendo, está trabajando bien".

Agregó: "que sean del partido que sea, nada más que le cumplan al pueblo, porque el partido más importante es el partido del pueblo, el partido que se llama México".

Con información de Arturo Sánchez, liménez

